



La camiseta del centenario se presentó el pasado miércoles en el Ayuntamiento.

Este domingo nos visita el Sant Quirze

## Excelente empate del Granollers en Montcada

J.A.G.

**C.D. MONTCADA 2**  
**E.C. GRANOLLERS 2**

**C.D. MONTCADA:** Lledó, Carmona, Pacheco, Vicente (Pociello), Sánchez, Armengol (Martínez), José María, Arranz (Cuéllar), Marín, Amador (Morera), Bermúdez.

**E.C. GRANOLLERS:** Rivademar, Cristian, D. García, Rai, Oriol, Adama (Marcel), G. Enrich (Serrano), Matito, Cosme (Marc), Miguel (Yousef), Angel (G. García).

**ÁRBITRO:** Carlos Montoro, regular en su cometido.

**GOLES:** 1-0 José María, min. 30; 1-1 Miguel, min. 39; 2-1 Armengol, min. 63; 2-2 Gerard García, min. 81.

**PRÓXIMA CITA:** Este domingo, 30 de septiembre, el E.C. Granollers recibe al Sant Quirze del Vallès.

El Esport Club ha empezado de forma inmejorable su temporada en Primera Catalana, puesto que después de los tres partidos jugados hasta ahora permanece imbatido con dos empates en campo contrario y una victoria en casa. Total cinco puntos que le han colocado en el tercer lugar de la clasificación y que de momento llenan de satisfacción a la parroquia local, que espera una buena temporada del equipo granollerense. El pasado domingo en Montcada el Granollers llevó a cabo un buen partido en líneas generales y se llevó un valioso empate (2-2) en un campo muy complicado por la presión de la grada y la calidad del rival.

La primera parte fue de dominio del equipo de Juanmi Álvarez, pero sin embargo fueron los locales quienes inauguraron el marcador por medio de José María al rematar un córner de un certero cabezazo. Siguió el buen juego del Esport Club y la recompensa llegó en el minuto 39, cuando su jugador Miguel consiguió el empate con el que se llegó al descanso. En la reanudación cambió el tono del partido, pasando a dominar el juego el Montcada, bajando el Granollers su calidad, viéndose asediado por los jugadores montcadenses, que pusieron cerco al marco de Rivademar, llegando el segundo tanto local, conseguido por Armengol en el minuto 63.

### La camiseta del centenario

*El pasado miércoles, 26 de septiembre, se llevó a cabo a las seis de la tarde en la Sala de plenos del Ayuntamiento la presentación de la camiseta del Centenario del E.C. Granollers. En el acto estuvieron presentes las autoridades locales, así como los principales sponsors de la centenaria camiseta. Los jugadores vallesanos lucirán la prenda en los próximos partidos del campeonato de Primera Catalana.*

Reaccionaron los visitantes, que estuvieron a punto de empatar con un gran disparo de Rai desde fuera del área con gran intervención de Lledó, que desvió a córner. Y fruto de este saque de esquina conseguiría el Esport Club el empate a dos por mediación de Gerard García de un gran remate de cabeza.

deporte

### Inauguración de las nuevas oficinas

A mediados de octubre, concretamente el día 17, se llevará a cabo la inauguración de las nuevas oficinas del Esport Club en el Casal de l'Esport, después de dos meses de obras y, posteriormente, se hará en el campo de fútbol la presentación de todos los equipos que integran el fútbol base del club y se procederá a hacer las fotografías de todos los conjuntos. La inauguración del local será a las 8 de la tarde, y seguidamente la presentación de los equipos. Todos los socios y familiares del fútbol base están invitados a dichos actos.



### Clínic de karate en Les Franqueses

Este fin de semana se celebrará en el pabellón de Les Franqueses, un clínic con la karateka catalana más internacional, **Cristina Feo Gómez**. El evento lo organiza el club karate Nokachi, la federación catalana y el patronato del municipio. La karateka catalana tiene un palmarés espectacular en el que destaca el campeonato del mundo por equipos en el año 2002, el junior en 1999, el campeonato europeo en 1999, 2005, 2007, 2008 y 2009, y un largo etcétera. Según los organizadores, su presencia se debe a que es un gran ejemplo a seguir para los jóvenes.

### El club l'Aire termina la Matagalls-Montserrat en 12 horas 40 minutos

Los siete componentes del club l'Aire, de Granollers, terminaron los 84 kilómetros de la carrera de montaña que va desde el Matagalls hasta Montserrat. Esta es una de las carreras más míticas y mediáticas del calendario anual. Más de 6000 metros de desnivel en el largo del recorrido que sólo pueden llegar a terminar los escogidos, los que se prepararon para disfrutar de este espectáculo y no verlo como una tortura.

### Abiertas las inscripciones para el programa 'Comença a fer la Mitja'

Todo aquel que tenga la idea de participar en la edición del 2013 de la Mitja Marató de Granollers ya puede sacar las zapatillas deportivas del armario y empezar a prepararse para recorrer los 21 kilómetros de la mítica prueba granollerense. A partir del 1 de octubre, empezará el programa para entrenarse para la prueba, dividida en dos clases: principiantes e iniciados. El primer grupo, para aquellos que no la han corrido nunca o la han realizado con más de dos horas, realizarán las sesiones con entrenador; para los iniciados se programarán entrenos en la página web y se realizarán sin entrenador. En las dos modalidades la inscripción es gratuita.